

Boehringer Ingelheim firmó la Declaración Y Compromiso con la Red Pride Connection Ecuador



Boehringer Ingelheim

El pasado 04 de noviembre de 2020, Boehringer Ingelheim Ecuador, una de las farmacéuticas líderes en el mundo cuya casa matriz se establece en Ingelheim, Alemania y opera globalmente con 146 filiales, más de 47.700 empleados y más de 11.000 empleados sólo en Alemania; firmó la Declaración y Compromiso de la Red Pride Connection Ecuador. Uno de sus ítems menciona:

“La Empresa se compromete a eliminar la discriminación por motivos de orientación sexual, identidad y expresión de género y a crear espacios de trabajo seguros y saludables para todos y todas sus colaboradoras.”

Conoce más acerca de Pride Connection Ecuador en
info@PrideConnectionEcuador.com (Telf.:023316199 –0982001871)
y forma parte de la inclusión hacia el éxito empresarial.

